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どの学年も、運動会に向けて、一生懸命練習をしました。令和５年度の運動会スロ

ーガンは「心をひとつに全力出し切り  強く光れ 南部っ子」です。演技の練習で

は、気持ちをそろえて発表できるよう、「もうちょっと右」「こっちだよ」「笑顔でが

んばるよ。」など、小声でアドバイスしながら練習に励む姿がありました。高学年は

マスゲームのテーマを「全身全霊」とし、「家族に感動を届けたい、そのために見え

ない糸で心をつなごう！」とがんばりました。  

保護者の皆様におかれましては、毎日のお茶や体操服の準備、ご家庭での励ましな

ど、ありがとうございました。これからも、家庭・地域と学校が、心を一つにして子

どもたちの成長を支えていきたいと思います。よろしくお願いします。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今年度のマーチングバンド部は、楽器２８名、ガード７名で始まり、４月下旬より運

動会に向けて本格的な練習を再開しました。楽器の子は、ドラムメジャーを中心に、

「みんなで楽しく、曲を演奏しよう」を合言葉に、楽器やパートに分かれて、個人練習、

パート練習を中心に取り組みました。ガードの子は、「上を向いて歩こう」「黄色いリボ

ン」のリズムや曲の雰囲気に合わせて振付けを考えました。  

 運動会本番では、晴天の下、オープニングセレモニーで演奏・演技をしました。たく

さんの観客の前で練習の成果を思い切り発揮できて、心に残る演奏・演技ができまし

た。あたたかい声援をありがとうございました。  

マーチングバンド部 青空に向かって 

心をひとつに・・・ 校務主任 大崎  勇人 

教務主任 大石  美香 

回 覧 



 

  

＜授業公開＞  

 〇学年が２つに分かれて、友達とも離れて心配していましたが、楽しそうに授業をして
いる姿を見て、早い時期に様子がわかり安心しました。  

 ○先生方もマスクが外れていて、子供達も少しずつ外すようになり、これからも表情が

見ることができるようになるといいと思いました。  

 ○保護者も子供のとなりで一緒に考えたりして授業に参加することができてよかったで
す。  

 〇先生と児童がとてもあたたかい雰囲気の学級でとてもよかったです。  

 

＜ＰＴＡ総会＞  

○総会の時の先生紹介を毎年楽しみにしています。スクリーンを使っての職員紹介がわ
かりやすくてよかった。  

○今年の鉢植えの抽選はあらかじめ資料にあたりのシールが貼ってあったので、時間短
縮になりとてもスムーズでした。  

  

今回お寄せいただいたご意見を参考にさせていただき、子どもが主体的に学べる授業の工夫や  

安全・安心して通える学校、また地域・家庭と連携しながら進めていける学校をめざしていきます。 

今後も忌憚のないご意見をお願いするとともに、本校の教育活動に対するご理解とご協力をお願い  

します。 

 

 

 

 

 ４月、どんなクラスにしていきたいか

話し合う「スマイルミーティング」。１年

生の子ども達は「楽しいクラス」「やさし

いクラス」「ルールを守れるクラス」「友達

がたくさんできるなかよしのクラス」「勉

強ができるクラ

ス」など、自分で考えた意見をしっかり言うことができまし

た。  

学級を「どんな学級にしたいか」は「みんなが優しくにこ

にこになって、楽しい学級にしたい」という思いにまとまり、

学習の柱は、①問題をよく考える。②宿題を忘れずにやる。

生活の柱は①ルールを守る。よく考える②みんなとなかよく

する。にみんなの考えがまとまっていきました。 

そこから学級目標は、「みんなでかんがえよ

う」になりました。みんな一人一人がよく考え

て、みんながにこにこで楽しいクラスになれる

ように、よりよいクラスづくりをしていきたい

と思います。  

ＰＴＡ総会・授業公開の感想（保護者アンケートより） 

みんながにこにこになるクラスにしたいな 学年主任 外山  弘美 


